

Zum Frühlingsanfang blüht Hüllen auf

Blumenpaten gesucht

GE. Die Stadtteilinitiative „Hüllen aktiv“, die aus mehr als 30 Partnern (Kitas, Schulen, Kirchengemeinden, Parteien, Vereinen und zahlreiche Einzelpersonen) besteht, will im Rahmen der Aktion „Hüllen blüht auf“ den gesamten Stadtteil ermuntern und einladen die Straßenlaternenmasten mit Blumengrüßen zu schmücken.

Gesucht werden 50 Blumenpaten, die bereit sind, die zur Verfügung gestellten

Blumen einzutopfen, an einer Straßenlaterne anzubringen und in den kommenden Wochen zu pflegen und zu gießen.

„Im letzten Jahr klappte die Premiere hervorragend“, so der Vorsitzende Herbert Barthold, „aber es bleibt nicht nur beim Pfanzerlebnis, anschließend ist Ausdauer gefragt, denn die Blumenarrangements müssen auch gegossen werden“.

Die Kitas des Ortsteils dekorieren bereits in diesen

Tagen zahlreiche leere Dosen, die als „Blumentöpfe“ genutzt werden. „So sind Alt und Jung generationenübergreifend beteiligt“, so eine Mutter im vergangenen Jahr, „wir wollen unsere Straßen im Ortsteil aufblühen lassen.“

„Aufblühen“ ist in diesem Zusammenhang auch doppeldeutig zu sehen, denn durch die Aktivitäten der Hüllen Stadtteilinitiative blühen auch neue Ideen und Netzwerke im Ortsteil auf.

Die Pflanzaktion startet am Freitag, 20. März, ab 15 Uhr auf dem Kirchplatz der Lutherkirche am Erlenbruch. Dort werden bei Waffeln und Gesprächen auch kostenlos die Blumen und Blumenerde zur Verfügung gestellt, für eine Laterne, für die sich ein Teilnehmer als Pate zur Verfügung stellt. Die Bepflanzung erfolgt unmittelbar an diesem Nachmittag. Jeder, der Lust und Ausdauer hat, kann einfach mitmachen...